

Habitat-Jardin du 2 au 10 mars 2013 découvrir les énergies du quotidien à la maison des SiL

Chauffer sa maison, cuire son repas, consulter ses e-mails, s'éclairer, ... Les Services industriels de Lausanne (SiL) jouent un rôle essentiel dans la vie quotidienne. Afin de présenter les différentes facettes de leurs activités, ils exposent « leur » maison du 2 au 10 mars 2013 à Habitat-Jardin (Expo Beaulieu Lausanne, halle 15, stand 1501).

Les SiL fournissent quatre fluides bien distincts et néanmoins associés dans le cadre d'un appartement: de l'électricité, du gaz, du chauffage et du multimédia. A l'occasion du salon Habitat-Jardin 2013, la maison des SiL présentera ces prestations au fil de quatre espaces représentant des pièces d'un logement : la cuisine, le salon, la buanderie (ou local technique) et le bureau.

Les visiteurs pourront ainsi retrouver les appareils du quotidien et découvrir les solutions les plus économiques pour équiper leur logement. Ils pourront également s'initier à certains éco-gestes, tester différentes sortes d'ampoules et rencontrer les spécialistes des SiL, ainsi que ceux de l'Agence MINERGIE® romande, également présente sur le stand. Un concours permettra de gagner un vélo électrique, financé par le Fonds pour l'efficacité énergétique (FEE).

Du côté du multimédia, les visiteurs pourront également s'informer des diverses avancées du projet de développement de la fibre optique à Lausanne avec, notamment, les premiers raccordements disponibles sur Chailly dès la mi-mars. De plus, Citycable dévoilera les nouvelles prestations de télévision interactive, telles que la télévision de rattrapage, la vidéo à la demande et l'enregistrement, qui seront commercialisées d'ici l'automne.

Un deuxième stand à l'extérieur, financé aussi par le FEE, présentera un vélo, un scooter et une voiture électrique avec une borne de recharge et les différentes possibilités offertes aux Lausannois pour acquérir ces véhicules ou remplacer la batterie.

Cette année, le salon Habitat-Jardin donne l'occasion aux SiL de dévoiler, en avant-première, une nouvelle campagne destinée à favoriser l'utilisation du gaz - une énergie plus durable que le mazout - dans le chauffage des habitations. Dans ce cadre, un séminaire destiné aux professionnels (gérances, installateurs, architectes) se tiendra mercredi 6 mars 2013.

Les Services industriels de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Jean-Yves Pidoux, directeur des services industriels, tél. 021 315 82 00**
- **Marc-Antoine Surer, chef du service commercial, tél. 021 315 81 10**

Sur internet: www.lausanne.ch/sil

Lausanne, le 27 février 2013